



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

En el mes de septiembre del 2020 se cumplieron sesenta años desde que Fernando y Nicoletta comenzaron la historia del Hotel Virginia en la localidad de Villa Regina. Con mucho esfuerzo, a través de los años, lograron ser parte de la historia reginense; transformando al hotel y su restaurante en un espacio clásico de la ciudad y de la región.

La pandemia afectó los ingresos del emprendimiento de manera muy significativa, al igual que lo hizo con muchas otras actividades y, aunque las tareas del hotel y restaurante se reiniciaron con los protocolos necesarios, están atravesando una época muy difícil.

Es digno de destacar el menú que ofrece el lugar, por la elaboración de pastas caseras que se preparan con las mismas recetas de sus fundadores, entre las cuales se recomiendan los agnolotis, capeletis y ravioles. La atención exclusiva de sus dueños, hace que quienes llegan al lugar sean considerados un miembro más de la familia, ya que además de abundar la buena comida y la buena bebida, sobre todo, abunda la cordialidad y el trato amable. Seguramente, quienes conocen el lugar, atesoran buenos momentos.

Como se trata de un emprendimiento familiar, con el tiempo, sus hijos, nietos y bisnietos aprendieron el valor del sacrificio y del trabajo: limpiando habitaciones, planchando sábanas, cortando ravioles, atendiendo las mesas, lavando platos; pero, por sobre todas las cosas, aprendieron a ser personas de bien.

El Hotel Virginia, ofrece a sus pasajeros desayuno, almuerzo y cena, tiene calefacción central, aire acondicionado, TV/cable, frigo bar, Wi-Fi, teléfono, cochera cubierta; además de conserjería y room-service las 24 horas, estacionamiento, lavandería y tintorería, depósito de equipaje para pasajeros en viaje y caja de seguridad.

Entre otras cosas, posee un salón de fiestas, con capacidad hasta 150 invitados, apto para realizar eventos empresariales y sociales; ofreciendo para la ocasión, servicio gastronómico de excelencia, decoración, staff especializado en atención, vajilla de calidad, disc-jockey, iluminación y todo lo necesario para el disfrute de un buen momento.

Luego de 60 años, la familia de Alejandro y Elsa continúan esta empresa generacional,



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

priorizando entre sus proveedores a aquellos de producción local, constituyéndose en una familia tradicional de Villa Regina muy valorada porque nunca bajó los brazos, a pesar de las circunstancias que atravesó nuestro país en diferentes épocas. Este emprendimiento familiar sin duda enorgullece a todos los reginenses, conservando el espíritu gerencial de Fernando y Nicoletta.

Por ello:

**Autora:** Silvia Beatriz Morales.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** Su Satisfacción por el 60° Aniversario del "Hotel Virginia" de la ciudad de Villa Regina, por tratarse de un emprendimiento generacional sostenido a través del tiempo sobre la base del esfuerzo y del trabajo; reconocido además como un espacio tradicional de la ciudad y de la Región, que enorgullece a los reginenses.

**Artículo 2°.-** De forma.